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小さな声に耳を傾け

市民の目線を大切に！

令 和 6 年 度 予 算 特 別 委 員 会

JR新井口駅のバリアフリー化及び北口アクセスの改善について

上り線ホームのエレベーターの設置は令和９年度完成を目指し取組んで行くこと

北側の立体横断施設の整備については令和６年度完成を目指し取組んで行くこと

県道伴広島線について

令和８年度の県道伴広島線全線完成後も引続き沼田分かれまで整備を行うこと

新交通西風新都線整備の推進について

アストラムラインの延伸は、これ以上遅れないよう着実に進めること (議会録画)

建設関係 （昌宏の要望・提案）

公益的法人等の職員の勤務・労働条件について

広島市の指導調整団体の臨時職員が年次有給休暇を時間単位で取得可能にすること。

職員との均衡を考慮したバランス、均等待遇の整備を進めていくこと

行政のデジタル化について

役所で書かなくて済む窓口･行かなくて済む行政手続きのオンライン化を進めること。

SNSによる詐欺被害が増えており、市民が安心出来るデジタル化に取組むこと。

「広島市海外移民博物館」を作ること

忘れ去られようとしている広島にルーツを持つ海外移民者の紐を解きほぐす事、すなわ

ち国際交流であり、我々が目指すべく真の平和への道であると考える (議会録画)

総務関係 （昌宏の要望・提案）
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区画整理事業の工事スケジュールは?

北口公園や北口駅前広場の工事も合わせ

現在のスケジュールは、令和８年３月末

にはおうむね工事が終る予定です。

新しい己斐公民館の完成予定は？

令和７年１月末に完成し、

令和７年春の開館予定となっております。

昌宏：昨年､入札不調があり心配してました。

県道伴広島線(バス通り)から駅北口

広場までの道路の対面通行は?

現在、一方通行の暫定連絡道路を

車が双方向通行出来るよう、令和６年４月末を目標に工事を進めております。

ＪＲ新井口駅のバリアフリー化事業について、現在の状況と今後のスケジュールは？

令和５年度にJR西日本において、上り線ホームのエレベーターの設置事業に着手、地下

埋設物に係る設計を行う。令和６年度は地下埋設物の移設工事、エレベーターの設計を

行う予定です。その後、令和９年度の完成を目指し埋設物の移設工事(２年間)エレベータ

ー工事(１年間)を行います。商工センター入口駅は、広島電鉄から上下線でエレベーター

がないので設置に向け検討をしていると聞いてます。

ＪＲ新井口駅北口側の立体横断施設の整備について、現状と今後のスケジュールは？

立体横断施設はＪＲ西日本へ委託し、昨年７月工事協定終結し工事に支障となる

駅舎内電気施設の移設を終了。橋脚の基礎工事等に着手、３月に残り工事契約を終結し

令和６年度完成を目指し取組んでいます。

完成イメージ図 (北東から) 完成イメージ図 (南西から)

山本まさひろ「市民からの疑問を担当者に聞く！」

「ＪＲ西広島駅北口区画整理事業、今後の予定は？」

山本まさひろ「市民からの疑問を担当者に聞く！」

「ＪＲ新井口駅バリアフリー化、今後の予定は？」


